

见字如面,一种穿越时空的浪漫

□青年报评论员 张逸麟

一张已经泛黄的便签,23年来静静地贴在上铺的床板底上,“好好学习、天天向上”的字迹栩栩如生。近日,睡在下铺的薛同学,拍下纸条的照片放到浙江大学的论坛上,寻找字迹的主人。

当初她为什么会写下这些字,她的学习目标实现了吗?为什么一届又一届的室友,没有人撕去这张陈年旧物?无数个夜晚,当下的同学躺在床上,看着眼前的字迹,她们又在想着什么?

在青春洋溢的校园,有千百种浪漫,这床板上的八个字却是大道至简的信条,传递给每一位“床主”,让人不舍、也不忍将其抹去。如果以大学4年为1个固定周期,那至少有5位“床主”与前辈以这样的方式对话,这种缘分何尝不是一种浪漫。

同样也是在浙江大学,赵同学不久前在图书馆的一本旧书中,意外发现了一张书签,精致的图画背面,写着“赠给好友,周净秋同学”,而这一行字已经是67年前的笔迹,两代学子在书中相遇,仿

佛一起探讨着学科的理论,分享着时代的变迁,缘分妙不可言。

正如这位赵同学所言,浙江大学有着120年的历史,可当他找到这张书签时,才真正体会到这段历史意味着什么。

文字的玄妙之处,在于它赋予物件以灵魂,连接着人们的心灵,有一种见字如面的神奇感。著名的河北博物院里,安放着许多文物瑰宝,例如长信宫灯、金缕玉衣都是享誉海内外的珍品,但无数游客却被一块并不起眼的河光石所感动,只因为两列小篆的刻字。

2300年前,两位替王看守陵墓的打渔人,在坚石上刻下了对后世人的问题:“后世的君子们,你们好呀”,并留下了各自的名字——公乘得和旧将曼。这些字给了后人无限的遐想,面对冰冷的陵墓和蹉跎的岁月,他们为何有着乐观浪漫的心态,他们畅想的未来又是什么样子的。如今那位高贵的王是谁已经无从考证,他们所在的中山国也被岁月模糊了真相,但是公乘得和旧将曼却随着那句真挚的问候流传千年。



一张已经泛黄的便签,23年来静静地贴在上铺的床板底上。

着、奋斗着,我们的文明依然伟大。”

浙大那张纸条的主人,那条书签的主人如今都已经找到,也包括千年前的公乘得、旧将曼,知道他们真人是谁固然是佳话,但那些文字给我们带来的鼓励与感悟、引发的共鸣更为珍贵。穿越时空,见字如面,既是精神的延续,也是文化的传承,让后来人畅想文字中的风景,并与生活相伴,去传递这份浪漫。

高校直播带岗 就业“触屏可及”

学长学姐直播间里输出“求职经”

青年报记者 刘昕璐

向奔赴”,让就业“触屏可及”。

学长学姐分享职业成长经历

“哪些职场礼仪是需要我们去注意的?”“如果被企业录用,与企业签订书面劳动合同需要注意哪些事项?”……通过直播互动弹幕,主播和嘉宾能够及时了解同学们实时关注的问题并及时解答反馈,为大家创设更精确、更便捷、更智能、更高效的线上环境与直播体验。来自领寓国际、中贸国展企业高管、上海商学院校友代表、毕业生代表作为现场嘉宾,还为同学们介绍起行业前沿动态、解读招聘信息内涵、分享自身职业成长经历、交流自己求职准备。

2017届社会工作毕业生林月媛,上海起舞艺术中心创始人,现任上海曜蕊文化咨询有限公司项目经理,她告诉学弟学妹,在校期间重点要把时间和精力放在学习上面,包括个人能力的提升、与人相处的能力等,“脚踏实地、仰望星空”,抓住一切可以帮助自我成长和自我实现的机会。

2019届信息管理与信息系统毕业生黄赓,创办了上海晴猫网络科技有限公司,他鼓励同学们有想法就尽可能争取和抓住时机去尝试和突破,找到适合自己的职业规划,并对同学们的简历制作提出自己的建议。

目前,2024届应届毕业生财务金融学院陆逸在多个Offer中选择签约中国农业银行,她也分享了自己的求职经历,建议同学们可以通过试错,调整心态,主动选择,最终找到适合自己的工作。同为2024届的应届毕业生,商务经济学院龙芙同学感受非常真切。在她看来,直播带岗活动的形式非常适合当代大学生,足不出户就可以获得丰富的招聘信息,与主播和企业的实时交流互动,提高求职效率。

整场直播累计观看人数55102人,互动次数超过14.2万次,投递简历5088份。记者从校方了解到,未来,在数智平台和公共服务融合发展的持续创新下,网络直播带岗在就业指导服务领域的应用空间会进一步拓展,学校也将在政府、企业、互联网平台的多方推动下,不断提升就业服务质量与匹配效率,为毕业生和企业搭建起更完善的场景和桥梁,助力实现高质量充分就业。



以艺术为媒介让美育浸润心灵 这个学校鼓励学生多角度多维度“寻美”

牡丹花茶艺、纸上生花、牡丹花灯……昨天下午,奉贤区阳光学校教育集团·2024年年邬桥学校牡丹文化活动节在邬桥学校举行,阳光教育集团各校展示的特色课程让人眼前一亮。青年报记者了解到,合并建校二十年来,邬桥学校依托地域特质,以牡丹文化建设为基础,打造牡丹文化综合实

践课程,取得了显著成效。

邬桥地区历来有牡丹之乡的美誉,从社区到学校处处可见牡丹的元素和标识。邬桥学校根据区域文化特色和学生需求,精心设计和实施了一系列“牡丹文化之跳踢、中国鼓、舞龙、刻纸、诗歌、国画、舞蹈、刺绣、种植”等特色课程。

青年报记者 刘春霞

公告	
上海市普陀区博物馆藏品不慎遗失个体工商户营业执照正副本,注册号:310107600653103,副本编号:07001220230111010011,经公证处公证,声明作废。	注销公告 Borchardt & Fa Limited (BVI Business Company No.2094237) (the "Company") (In Voluntary Liquidation) NOTICE IS HEREBY GIVEN in accordance with the provisions of the Companies Act 2006 that the above-named company is in voluntary liquidation. The voluntary liquidation commenced on 3rd April 2024 and Philip O'Sullivan of See Meadow House, P.O. Box 116 Road Town, Tortola, British Virgin Islands is the voluntary liquidator. 特此通知,兹通知本公司股东,本公司在2024年4月3日开始进入自愿清算程序,本公司股东Philip O'Sullivan是清算人。
上海市浦东新区惠南镇乐樱饮品有限公司因遗失公章,向上海市浦东新区市场监督管理局申请补办,经公证处公证,副本号:JY23100155349967,声明作废。	Dated: 3rd April 2024 Philip O'Sullivan Voluntary Liquidator NOTICE IS HEREBY GIVEN in accordance with the provisions of the Companies Act 2006 that the above-named company is in voluntary liquidation. The voluntary liquidation commenced on 3rd April 2024 and Philip O'Sullivan is the voluntary liquidator. 特此通知,兹通知本公司股东,本公司在2024年4月3日开始进入自愿清算程序,本公司股东Philip O'Sullivan是清算人。
上海市浦东新区惠南镇乐樱饮品有限公司因遗失公章,向上海市浦东新区市场监督管理局申请补办,经公证处公证,副本号:JY23100155349967,声明作废。	Dated: 3rd April 2024 Philip O'Sullivan Voluntary Liquidator NOTICE IS HEREBY GIVEN in accordance with the provisions of the Companies Act 2006 that the above-named company is in voluntary liquidation. The voluntary liquidation commenced on 3rd April 2024 and Philip O'Sullivan is the voluntary liquidator. 特此通知,兹通知本公司股东,本公司在2024年4月3日开始进入自愿清算程序,本公司股东Philip O'Sullivan是清算人。
上海市浦东新区惠南镇乐樱饮品有限公司因遗失公章,向上海市浦东新区市场监督管理局申请补办,经公证处公证,副本号:JY23100155349967,声明作废。	Dated: 3rd April 2024 Philip O'Sullivan Voluntary Liquidator NOTICE IS HEREBY GIVEN in accordance with the provisions of the Companies Act 2006 that the above-named company is in voluntary liquidation. The voluntary liquidation commenced on 3rd April 2024 and Philip O'Sullivan is the voluntary liquidator. 特此通知,兹通知本公司股东,本公司在2024年4月3日开始进入自愿清算程序,本公司股东Philip O'Sullivan是清算人。
上海市浦东新区惠南镇乐樱饮品有限公司因遗失公章,向上海市浦东新区市场监督管理局申请补办,经公证处公证,副本号:JY23100155349967,声明作废。	Dated: 3rd April 2024 Philip O'Sullivan Voluntary Liquidator NOTICE IS HEREBY GIVEN in accordance with the provisions of the Companies Act 2006 that the above-named company is in voluntary liquidation. The voluntary liquidation commenced on 3rd April 2024 and Philip O'Sullivan is the voluntary liquidator. 特此通知,兹通知本公司股东,本公司在2024年4月3日开始进入自愿清算程序,本公司股东Philip O'Sullivan是清算人。
上海市浦东新区惠南镇乐樱饮品有限公司因遗失公章,向上海市浦东新区市场监督管理局申请补办,经公证处公证,副本号:JY23100155349967,声明作废。	Dated: 3rd April 2024 Philip O'Sullivan Voluntary Liquidator NOTICE IS HEREBY GIVEN in accordance with the provisions of the Companies Act 2006 that the above-named company is in voluntary liquidation. The voluntary liquidation commenced on 3rd April 2024 and Philip O'Sullivan is the voluntary liquidator. 特此通知,兹通知本公司股东,本公司在2024年4月3日开始进入自愿清算程序,本公司股东Philip O'Sullivan是清算人。
上海市浦东新区惠南镇乐樱饮品有限公司因遗失公章,向上海市浦东新区市场监督管理局申请补办,经公证处公证,副本号:JY23100155349967,声明作废。	Dated: 3rd April 2024 Philip O'Sullivan Voluntary Liquidator NOTICE IS HEREBY GIVEN in accordance with the provisions of the Companies Act 2006 that the above-named company is in voluntary liquidation. The voluntary liquidation commenced on 3rd April 2024 and Philip O'Sullivan is the voluntary liquidator. 特此通知,兹通知本公司股东,本公司在2024年4月3日开始进入自愿清算程序,本公司股东Philip O'Sullivan是清算人。
上海市浦东新区惠南镇乐樱饮品有限公司因遗失公章,向上海市浦东新区市场监督管理局申请补办,经公证处公证,副本号:JY23100155349967,声明作废。	Dated: 3rd April 2024 Philip O'Sullivan Voluntary Liquidator NOTICE IS HEREBY GIVEN in accordance with the provisions of the Companies Act 2006 that the above-named company is in voluntary liquidation. The voluntary liquidation commenced on 3rd April 2024 and Philip O'Sullivan is the voluntary liquidator. 特此通知,兹通知本公司股东,本公司在2024年4月3日开始进入自愿清算程序,本公司股东Philip O'Sullivan是清算人。
上海市浦东新区惠南镇乐樱饮品有限公司因遗失公章,向上海市浦东新区市场监督管理局申请补办,经公证处公证,副本号:JY23100155349967,声明作废。	Dated: 3rd April 2024 Philip O'Sullivan Voluntary Liquidator NOTICE IS HEREBY GIVEN in accordance with the provisions of the Companies Act 2006 that the above-named company is in voluntary liquidation. The voluntary liquidation commenced on 3rd April 2024 and Philip O'Sullivan is the voluntary liquidator. 特此通知,兹通知本公司股东,本公司在2024年4月3日开始进入自愿清算程序,本公司股东Philip O'Sullivan是清算人。
上海市浦东新区惠南镇乐樱饮品有限公司因遗失公章,向上海市浦东新区市场监督管理局申请补办,经公证处公证,副本号:JY23100155349967,声明作废。	Dated: 3rd April 2024 Philip O'Sullivan Voluntary Liquidator NOTICE IS HEREBY GIVEN in accordance with the provisions of the Companies Act 2006 that the above-named company is in voluntary liquidation. The voluntary liquidation commenced on 3rd April 2024 and Philip O'Sullivan is the voluntary liquidator. 特此通知,兹通知本公司股东,本公司在2024年4月3日开始进入自愿清算程序,本公司股东Philip O'Sullivan是清算人。
上海市浦东新区惠南镇乐樱饮品有限公司因遗失公章,向上海市浦东新区市场监督管理局申请补办,经公证处公证,副本号:JY23100155349967,声明作废。	Dated: 3rd April 2024 Philip O'Sullivan Voluntary Liquidator NOTICE IS HEREBY GIVEN in accordance with the provisions of the Companies Act 2006 that the above-named company is in voluntary liquidation. The voluntary liquidation commenced on 3rd April 2024 and Philip O'Sullivan is the voluntary liquidator. 特此通知,兹通知本公司股东,本公司在2024年4月3日开始进入自愿清算程序,本公司股东Philip O'Sullivan是清算人。
上海市浦东新区惠南镇乐樱饮品有限公司因遗失公章,向上海市浦东新区市场监督管理局申请补办,经公证处公证,副本号:JY23100155349967,声明作废。	Dated: 3rd April 2024 Philip O'Sullivan Voluntary Liquidator NOTICE IS HEREBY GIVEN in accordance with the provisions of the Companies Act 2006 that the above-named company is in voluntary liquidation. The voluntary liquidation commenced on 3rd April 2024 and Philip O'Sullivan is the voluntary liquidator. 特此通知,兹通知本公司股东,本公司在2024年4月3日开始进入自愿清算程序,本公司股东Philip O'Sullivan是清算人。
上海市浦东新区惠南镇乐樱饮品有限公司因遗失公章,向上海市浦东新区市场监督管理局申请补办,经公证处公证,副本号:JY23100155349967,声明作废。	Dated: 3rd April 2024 Philip O'Sullivan Voluntary Liquidator NOTICE IS HEREBY GIVEN in accordance with the provisions of the Companies Act 2006 that the above-named company is in voluntary liquidation. The voluntary liquidation commenced on 3rd April 2024 and Philip O'Sullivan is the voluntary liquidator. 特此通知,兹通知本公司股东,本公司在2024年4月3日开始进入自愿清算程序,本公司股东Philip O'Sullivan是清算人。
上海市浦东新区惠南镇乐樱饮品有限公司因遗失公章,向上海市浦东新区市场监督管理局申请补办,经公证处公证,副本号:JY23100155349967,声明作废。	Dated: 3rd April 2024 Philip O'Sullivan Voluntary Liquidator NOTICE IS HEREBY GIVEN in accordance with the provisions of the Companies Act 2006 that the above-named company is in voluntary liquidation. The voluntary liquidation commenced on 3rd April 2024 and Philip O'Sullivan is the voluntary liquidator. 特此通知,兹通知本公司股东,本公司在2024年4月3日开始进入自愿清算程序,本公司股东Philip O'Sullivan是清算人。
上海市浦东新区惠南镇乐樱饮品有限公司因遗失公章,向上海市浦东新区市场监督管理局申请补办,经公证处公证,副本号:JY23100155349967,声明作废。	Dated: 3rd April 2024 Philip O'Sullivan Voluntary Liquidator NOTICE IS HEREBY GIVEN in accordance with the provisions of the Companies Act 2006 that the above-named company is in voluntary liquidation. The voluntary liquidation commenced on 3rd April 2024 and Philip O'Sullivan is the voluntary liquidator. 特此通知,兹通知本公司股东,本公司在2024年4月3日开始进入自愿清算程序,本公司股东Philip O'Sullivan是清算人。
上海市浦东新区惠南镇乐樱饮品有限公司因遗失公章,向上海市浦东新区市场监督管理局申请补办,经公证处公证,副本号:JY23100155349967,声明作废。	Dated: 3rd April 2024 Philip O'Sullivan Voluntary Liquidator NOTICE IS HEREBY GIVEN in accordance with the provisions of the Companies Act 2006 that the above-named company is in voluntary liquidation. The voluntary liquidation commenced on 3rd April 2024 and Philip O'Sullivan is the voluntary liquidator. 特此通知,兹通知本公司股东,本公司在2024年4月3日开始进入自愿清算程序,本公司股东Philip O'Sullivan是清算人。
上海市浦东新区惠南镇乐樱饮品有限公司因遗失公章,向上海市浦东新区市场监督管理局申请补办,经公证处公证,副本号:JY23100155349967,声明作废。	Dated: 3rd April 2024 Philip O'Sullivan Voluntary Liquidator NOTICE IS HEREBY GIVEN in accordance with the provisions of the Companies Act 2006 that the above-named company is in voluntary liquidation. The voluntary liquidation commenced on 3rd April 2024 and Philip O'Sullivan is the voluntary liquidator. 特此通知,兹通知本公司股东,本公司在2024年4月3日开始进入自愿清算程序,本公司股东Philip O'Sullivan是清算人。
上海市浦东新区惠南镇乐樱饮品有限公司因遗失公章,向上海市浦东新区市场监督管理局申请补办,经公证处公证,副本号:JY23100155349967,声明作废。	Dated: 3rd April 2024 Philip O'Sullivan Voluntary Liquidator NOTICE IS HEREBY GIVEN in accordance with the provisions of the Companies Act 2006 that the above-named company is in voluntary liquidation. The voluntary liquidation commenced on 3rd April 2024 and Philip O'Sullivan is the voluntary liquidator. 特此通知,兹通知本公司股东,本公司在2024年4月3日开始进入自愿清算程序,本公司股东Philip O'Sullivan是清算人。
上海市浦东新区惠南镇乐樱饮品有限公司因遗失公章,向上海市浦东新区市场监督管理局申请补办,经公证处公证,副本号:JY23100155349967,声明作废。	Dated: 3rd April 2024 Philip O'Sullivan Voluntary Liquidator NOTICE IS HEREBY GIVEN in accordance with the provisions of the Companies Act 2006 that the above-named company is in voluntary liquidation. The voluntary liquidation commenced on 3rd April 2024 and Philip O'Sullivan is the voluntary liquidator. 特此通知,兹通知本公司股东,本公司在2024年4月3日开始进入自愿清算程序,本公司股东Philip O'Sullivan是清算人。
上海市浦东新区惠南镇乐樱饮品有限公司因遗失公章,向上海市浦东新区市场监督管理局申请补办,经公证处公证,副本号:JY23100155349967,声明作废。	Dated: 3rd April 2024 Philip O'Sullivan Voluntary Liquidator NOTICE IS HEREBY GIVEN in accordance with the provisions of the Companies Act 2006 that the above-named company is in voluntary liquidation. The voluntary liquidation commenced on 3rd April 2024 and Philip O'Sullivan is the voluntary liquidator. 特此通知,兹通知本公司股东,本公司在2024年4月3日开始进入自愿清算程序,本公司股东Philip O'Sullivan是清算人。
上海市浦东新区惠南镇乐樱饮品有限公司因遗失公章,向上海市浦东新区市场监督管理局申请补办,经公证处公证,副本号:JY23100155349967,声明作废。	Dated: 3rd April 2024 Philip O'Sullivan Voluntary Liquidator NOTICE IS HEREBY GIVEN in accordance with the provisions of the Companies Act 2006 that the above-named company is in voluntary liquidation. The voluntary liquidation commenced on 3rd April 2024 and Philip O'Sullivan is the voluntary liquidator. 特此通知,兹通知本公司股东,本公司在2024年4月3日开始进入自愿清算程序,本公司股东Philip O'Sullivan是清算人。
上海市浦东新区惠南镇乐樱饮品有限公司因遗失公章,向上海市浦东新区市场监督管理局申请补办,经公证处公证,副本号:JY23100155349967,声明作废。	Dated: 3rd April 2024 Philip O'Sullivan Voluntary Liquidator NOTICE IS HEREBY GIVEN in accordance with the provisions of the Companies Act 2006 that the above-named company is in voluntary liquidation. The voluntary liquidation commenced on 3rd April 2024 and Philip O'Sullivan is the voluntary liquidator. 特此通知,兹通知本公司股东,本公司在2024年4月3日开始进入自愿清算程序,本公司股东Philip O'Sullivan是清算人。
上海市浦东新区惠南镇乐樱饮品有限公司因遗失公章,向上海市浦东新区市场监督管理局申请补办,经公证处公证,副本号:JY23100155349967,声明作废。	Dated: 3rd April 2024 Philip O'Sullivan Voluntary Liquidator NOTICE IS HEREBY GIVEN in accordance with the provisions of the Companies Act 2006 that the above-named company is in voluntary liquidation. The voluntary liquidation commenced on 3rd April 2024 and Philip O'Sullivan is the voluntary liquidator. 特此通知,兹通知本公司股东,本公司在2024年4月3日开始进入自愿清算程序,本公司股东Philip O'Sullivan是清算人。
上海市浦东新区惠南镇乐樱饮品有限公司因遗失公章,向上海市浦东新区市场监督管理局申请补办,经公证处公证,副本号:JY23100155349967,声明作废。	Dated: 3rd April 2024 Philip O'Sullivan Voluntary Liquidator NOTICE IS HEREBY GIVEN in accordance with the provisions of the Companies Act 2006 that the above-named company is in voluntary liquidation. The voluntary liquidation commenced on 3rd April 2024 and Philip O'Sullivan is the voluntary liquidator. 特此通知,兹通知本公司股东,本公司在2024年4月3日开始进入自愿清算程序,本公司股东Philip O'Sullivan是清算人。
上海市浦东新区惠南镇乐樱饮品有限公司因遗失公章,向上海市浦东新区市场监督管理局申请补办,经公证处公证,副本号:JY23100155349967,声明作废。	Dated: 3rd April 2024 Philip O'Sullivan Voluntary Liquidator NOTICE IS HEREBY GIVEN in accordance with the provisions of the Companies Act 2006 that the above-named company is in voluntary liquidation. The voluntary liquidation commenced on 3rd April 2024 and Philip O'Sullivan is the voluntary liquidator. 特此通知,兹通知本公司股东,本公司在2024年4月3日开始进入自愿清算程序,本公司股东Philip O'Sullivan是清算人。
上海市浦东新区惠南镇乐樱饮品有限公司因遗失公章,向上海市浦东新区市场监督管理局申请补办,经公证处公证,副本号:JY23100155349967,声明作废。	Dated: 3rd April 2024 Philip O'Sullivan Voluntary Liquidator NOTICE IS HEREBY GIVEN in accordance with the provisions of the Companies Act 2006 that the above-named company is in voluntary liquidation. The voluntary liquidation commenced on 3rd April 2024 and Philip O'Sullivan is the voluntary liquidator. 特此通知,兹通知本公司股东,本公司在2024年4月3日开始进入自愿清算程序,本公司股东Philip O'Sullivan是清算人。
上海市浦东新区惠南镇乐樱饮品有限公司因遗失公章,向上海市浦东新区市场监督管理局申请补办,经公证处公证,副本号:JY23100155349967,声明作废。	Dated: 3rd April 2024 Philip O'Sullivan Voluntary Liquidator NOTICE IS HEREBY GIVEN in accordance with the provisions of the Companies Act 2006 that the above-named company is in voluntary liquidation. The voluntary liquidation commenced on 3rd April 2024 and Philip O'Sullivan is the voluntary liquidator. 特此通知,兹通知本公司股东,本公司在2024年4月3日开始进入自愿清算程序,本公司股东Philip O'Sullivan是清算人。
上海市浦东新区惠南镇乐樱饮品有限公司因遗失公章,向上海市浦东新区市场监督管理局申请补办,经公证处公证,副本号:JY23100155349967,声明作废。	Dated: 3rd April 2024 Philip O'Sullivan Voluntary Liquidator NOTICE IS HEREBY GIVEN in accordance with the provisions of the Companies Act 2006 that the above-named company is in voluntary liquidation. The voluntary liquidation commenced on 3rd April 2024 and Philip O'Sullivan is the voluntary liquidator. 特此通知,兹通知本公司股东,本公司在2024年4月3日开始进入自愿清算程序,本公司股东Philip O'Sullivan是清算人。
上海市浦东新区惠南镇乐樱饮品有限公司因遗失公章,向上海市浦东新区市场监督管理局申请补办,经公证处公证,副本号:JY23100155349967,声明作废。	Dated: 3rd April 2024 Philip O'Sullivan Voluntary Liquidator NOTICE IS HEREBY GIVEN in accordance with the provisions of the Companies Act 2006 that the above-named company is in voluntary liquidation. The voluntary liquidation commenced on 3rd April 2024 and Philip O'Sullivan is the voluntary liquidator. 特此通知,兹通知本公司股东,本公司在2024年4月3日开始进入自愿清算程序,本公司股东Philip O'Sullivan是清算人。
上海市浦东新区惠南镇乐樱饮品有限公司因遗失公章,向上海市浦东新区市场监督管理局申请补办,经公证处公证,副本号:JY23100155349967,声明作废。	Dated: 3rd April 2024 Philip O'Sullivan Voluntary Liquidator NOTICE IS HEREBY GIVEN in accordance with the provisions of the Companies Act 2006 that the above-named company is in voluntary liquidation. The voluntary liquidation commenced on 3rd April 2024 and Philip O'Sullivan is the voluntary liquidator. 特此通知,兹通知本公司股东,本公司在2024年4月3日开始进入自愿清算程序,本公司股东Philip O'Sullivan是清算人。
上海市浦东新区惠南镇乐樱饮品有限公司因遗失公章,向上海市浦东新区市场监督管理局申请补办,经公证处公证,副本号:JY23100155349967,声明作废。	Dated: 3rd April 2024 Philip O'Sullivan Voluntary Liquidator NOTICE IS HEREBY GIVEN in accordance with the provisions of the Companies Act 2006 that the above-named company is in voluntary liquidation. The voluntary liquidation commenced on 3rd April 2024 and Philip O'Sullivan is the voluntary liquidator. 特此通知,兹通知本公司股东,本公司在2024年4月3日开始进入自愿清算程序,本公司股东Philip O'Sullivan是清算人。
上海市浦东新区惠南镇乐樱饮品有限公司因遗失公章,向上海市浦东新区市场监督管理局申请补办,经公证处公证,副本号:JY23100155349967,声明作废。	Dated: 3rd April 2024 Philip O'Sullivan Voluntary Liquidator NOTICE IS HEREBY GIVEN in accordance with the provisions of the Companies Act 2006 that the above-named company is in voluntary liquidation. The voluntary liquidation commenced on 3rd April 2024 and Philip O'Sullivan is the voluntary liquidator. 特此通知,兹通知本公司股东,本公司在2024年4月3日开始进入自愿清算程序,本公司股东Philip O'Sullivan是清算人。
上海市浦东新区惠南镇乐樱饮品有限公司因遗失公章,向上海市浦东新区市场监督管理局申请补办,经公证处公证,副本号:JY23100155349967,声明作废。	Dated: 3rd April 2024 Philip O'Sullivan Voluntary Liquidator NOTICE IS HEREBY GIVEN in accordance with the provisions of the Companies Act 2006 that the above-named company is in voluntary liquidation. The voluntary liquidation commenced on 3rd April 2024 and Philip O'Sullivan is the voluntary liquidator. 特此通知,兹通知本公司股东,本公司在2024年4月3日开始进入自愿清算程序,本公司股东Philip O'Sullivan是清算人。
上海市浦东新区惠南镇乐樱饮品有限公司因遗失公章	